
Antonio Barnils
Debutó el domingo en el campo del Betis

Uno de los va!ores granollerenses
lue en un cortísimo espacio de

iempo ha sabido situarse en la

cumbre —léase Primera División

zs sin cluda alguna Antonio Bar

nils. Salido hace escasas tempora

das del infantil del C. D. Grano

tlers, pasó al juvenil en cuya cate

goría primero y en la de amateur

después, logró los entorchados de

internacional.

Por fin y tras un breve paso por

el primer equipo local, sus servi

siios fueron requeridos, junto con

los de sus compañeros García-Pey
y Rodri, por el R. C. D. Español.

Como es natural, nadie, ni qui
zá el propio interesado podía sos

pechar que se le presentara en for

ma tan rápida la primera oportuni
dad. Y se presentó, sí señores. Una

lesión de Ramírez en las filas blan

quiazules, indujo a Ladislao Kubala

a sustituirle por Barnils, Y Antonio

debutó felizmente en Sevilla frente

al Betis. En su propio domicilio

hilvanamos una corta entrevista a

fa que el muchacho se prestó de in

mediato con su habitual Ilaneza,
sinceridad y modestia:

—é,Qué tal te va por Sarriá?

—Estupendamente, chico. Tanto

en el sentido deportivo como en el

de compañerismo entre todos los

,ugadores que forman la plantilla.
c•Ausaste el salto de un

-era a un primera?
—Naturalmente, un poco. Aquí

se juega más técnicamente y los

-ontrarios son mucho mejores, co

mo es logico. Ahora bien, para mis

adentros procuré hacerme a la idea

de que seguía jugando en tercera y

ello constituyó un gran animo para

mí.

—¿Esperabas debutar tan pron

to?

—Te diré. En cierta parte sí.
Porque el entrenador me demostró

mucha confianza y me apretaba de

lo linclo en los entrenamientos. Ello

me hacía suponer que contaba con

migo a corto plazo. Y los hechos

han venido a confirmar mis espe

ranzas.

—¿Cuándo supiste que ibas a

debutar en Sevilla frente al Betis?

—El viernes por la mañana antes

del entreno.

—¿Qué tal te fue con Quino, el

jugador que te tocó marcar?

—Ya le conocía de la selección

nacional juvenil. Se trata de un

jugador muy hábil. Ahora bien, a

los 15 minutos de juego se puso de

medio volante y entonces a mí me

encargaron la vigilancia de Azcára

te. Afortunadamente ni con uno ni

con otro se me dio mal.

—¿Qué te dijo Kubala?

—Antes de empezar me animó

mucho diciéndome que no me preo

cupara, que saliera sin nervios, ya

que lógicamente actuaría rnucho

mejor y que en Primera División de

bía jugar más tranquilo y mejor
que en tercera, ya que tendría a

mejores jugadores a mi lado. En el

descansó mostró su satisfacción

por la forma en que rodaban las

cosas. Nos dijo que todo marcha
ba bien y a mí particularmente,
que siguiera jugando como hasta

aquel momento. Al final nos felici

tó efusivamente a todos.

—¿Saldrá el Español de la zona

de peligro?

-

Naturalmente! Pese a que

quedan encuentros difíciles, entre

ellos frente al Barcelona y Atlético

de Madrid, no temo por la suerte

del equipo. Este triunfo en el Villa

marín puede ser la clave del de

finitivo resurgimiento.
—¿Qué tal el público sevillano?

—Muy bien. Animando a los su

yos en todo momento, cosa que no

en todas partes ocurre. Ten en

cuenta que lo lógico sería acusara

el mal momento por el que atravie

sa su equipo. Pero muy correcto

siempre.
—¿Algo más para los lectores de

«Comarca Deportiva»?
—Que estoy muy contento por

haber debutado en Primera Divi

sión y entrado con buen pie en la

misma. A pesar de que algunos
—nunca faltan quienes le sacan

punta hasta a una bola de billar

decían que no servía ni para jugar
en el Granollers.

Ramón Riera

Garage
BAULENAS

Agencia oficial de Auto-Unión - D. K. W.

les ofreee sus nuevos modelos

F-1.0004 (3 cilindros)

F-1.000-D 11
(Motor Diesel Mercedes)

MAYOR CAPACIDADDE CARGA

MAYOR VELOCIDAD

MAYOR COMODIDAD

MENOR CONSUMO

Entrega inmediota Facilidades de pago
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